

## Spalier für Lena und Maximilian Rothkopf

Vorsitzender der Plattnstoana Raindorf heiratete seine Schriftführerin



Der Vorsitzende der Plattnstoana Raindorf heiratet seine Schriftführerin: Maximilian Rothkopf und seine Lena grüßen als Neuvermählte.

Der Hochzeitsreigen bei den Waldgau-Trachtlern reißt nicht ab. Am 11. Mai 2024 standen der Vorsitzende der Plattnstoana Raindorf, Maximilian Rothkopf, und seine Auserwählte, Lena Schönberger vor dem Kirchberger Standesbeamten Thomas Gigl, um ihren Ehwillen zu bekunden. Sinniger Weise bekleidet die Braut das Amt der Schriftführerin im Verein und so bilden die beiden überzeugten Trachtler künftig nicht nur im Ehrenamt, sondern nun auch im privaten Leben eine Einheit.

Mit einer kleinen Überraschung wartete der Verein (angeführt von der 2. Vorsitzenden Martina Schmid) auf, als er sich vor dem „Haus der Bienen“ (der wabenförmige Holzbau war für die Trauung zum Standesamt umgestaltet und festlich dekoriert) in Form eines Spaliers postierte, die Neuvermählten empfing und die herzlichsten Glückwünsche übermittelte. Die Kindergruppe der Plattnstoana tat dies mit einem Gedicht.

Die 22-jährige Gesundheits- und Krankenpflegerin arbeitet im Klinikum Deggendorf, der 25-jährige Industriemechaniker ist bei der Firma Hans Pregler in Plattling angestellt. Ihr gemeinsames Zuhause haben sie in Ebertsried, im Haus seiner Eltern, gefunden. Die kirchliche Trauung findet dann im nächsten Jahr im Mai statt.

Der Bayerische Waldgau schließt sich den Glückwünschen des Vereins an und wünscht dem jungen Paar Gesundheit und Wohlergehen auf dem weiteren Lebensweg.